



Alcaldía de Manizales

**Comunicado
DE PRENSA**

Manizales, 18 de noviembre de 2022

La Alcaldía de Manizales se permite informar que, en los últimos días, el secretario de TIC y Competitividad, Juan Felipe Jaramillo Salazar, y la asesora de Despacho, Mariana Gómez Zuluaga, presentaron las renunciaciones a sus cargos, debido a su responsabilidad en los hechos relacionados con Liberland y los cursos de inglés.

Ante esto, la Administración Municipal informa que el señor alcalde, Carlos Mario Marín Correa, no acepta dichas renunciaciones como un gesto de respaldo a su equipo de trabajo frente al incidente.

Agradecemos su difusión.

**Unidad de Divulgación y Prensa.
Alcaldía de Manizales.**